COMUNICADO DEL SINDICATO MÉDICO DE NAVARRA

Nuestros médicos internos residentes (MIR) del Hospital Universitario de Navarra (HUN) nos han comunicado un error en el abono de sus nóminas. No se les ha incluido el pago correspondiente a las guardias realizadas durante el mes de enero.

Como ya es sabido el colectivo de MIR es, con diferencia, el que peores retribuciones básicas recibe, por debajo del salario mínimo interprofesional en algunos casos. La retribución mejora algo cuando se añaden las guardias, obligatorias y que multiplican el tiempo de trabajo. Dejar de percibir ese complemento es un quebranto económico inaceptable.

Aunque inicialmente se les informó que la deuda se resolvería en la próxima nómina del mes de marzo, el SMN ha presionado para que se realice de forma inmediata.

Nos confirman de Profesionales del HUN que efectivamente inician el abono de una nómina complementaria para que reciban el salario debido en los próximos días, sin esperar al mes de marzo. Es importante que todos los afectados/as verifiquen en los próximos días el asiento en sus cuentas bancarias y nos informen si se demora más allá del 7 de marzo de 2025.

Agradecemos a los MIR su confianza en el Sindicato Médico de Navarra y a la Dirección de Profesionales del HUN y al Servicio de Nóminas su diligencia en la resolución del problema.

